

Luc, avec talent, recrée la scène où Marie reçoit à l'intime de son cœur le message de l'Ange qui lui annonce la naissance de Jésus.

Comment préparer nos propres cœurs pour recevoir avec la joie de Marie le Dieu de l'Incarnation ?

“Réjouis-toi”. Ces mots de l'Ange à Marie devraient nous venir à l'esprit lorsque nous pressentons une expérience heureuse. ***La joie vraie est un signe évident de la Présence de Dieu***. Il faut alors s'ouvrir comme Marie dans ***une attente humble et joyeuse***.

Aujourd'hui, ***nous ne savons plus attendre***.

Tout, et tout de suite. Nous ne nous mettons plus à l'écoute de nos désirs les plus profonds, nous sommes dans une immédiateté de chaque instant qui nous fait oublier d'espérer, d'attendre Dieu... et nous perdons le meilleur de la vie.

Nous nous vautrons dans des satisfactions éphémères qui ne nous satisfont jamais plus qu'un moment. Nous savons que nous nous égarons, mais nous avons du mal à croire que Dieu — accueilli avec une foi simple — peut ouvrir pour nous des chemins vers une joie pleine.

“Sois sans crainte...” il est impossible de parvenir à cette joie alors que nous vivons dans la peur. Comment percevoir, penser et agir de façon positive si la peur nous consume à chaque instant ? Comment dépasser notre impuissance et notre lâcheté face au mal ?

Nous avons sacrifié notre intériorité au bénéfice de tout ce qui nous vient de l'extérieur. Alors que Dieu — en nous — n'attend qu'un geste, un désir, pour nous arracher à la peur, nous l'oublions pour nous gaver de vide. ***Nous devenons des “obèses du vide intérieur”, boulimiques du vide extérieur, jusqu'à l'implosion***.

“Tu as trouvé grâce auprès de Dieu...” ou ***“Le Seigneur est avec toi...”*** Dieu est une force créatrice ***qui ne veut que notre bien***. Nous ne sommes pas seuls, perdus dans le cosmos.

Où aller chercher notre espérance sinon dans le Mystère ultime de la Vie ?

Annonciation du Seigneur

Tout change — si comme Marie — nous nous laissons accompagner par Dieu. Qu'à son intercession, le Seigneur nous aide à retrouver une intériorité pleine, joyeuse et féconde pour accueillir, porter et enfanter nous aussi la Vie pour le monde.